

autorisant la Commission de Police à établir, fixer et changer, de temps à autre, les postes de cochers.

Nous sommes donc d'avis que votre Commission peut, suivant sa discrétion, établir un poste de cochers à l'endroit désigné, à la porte de l'hôtel Place Viger.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos très humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,

Procureur et Avocat en Chef de la Ville.

(Pour les avocats de la Ville.)

Police Committee to establish, locate and change, cab stands from time to time.

—We are of opinion that your Committee has the right, at its discretion, to establish a cab stand at the place mentioned, in front of Place Viger Hotel.

We have the honor to be, gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

Counsel and Chief City Attorney,

(For the City Attorneys.)

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

Compte rendu de l'assemblée du 1er mai

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Proulx, Lavallée, Houlé, Roy et Giroux.

—La sous-commission nommée à la séance du 15 mars pour s'entendre avec la commission spéciale de la bibliothèque de Sainte-Cunégonde, afin d'étudier avec elle les moyens à prendre pour que cette institution tombe sous l'administration de la Commission de la Bibliothèque Civique de Montréal, fait rapport comme suit:

* * *

La bibliothèque publique et gratuite de Sainte-Cunégonde a été fondée par le conseil municipal de la ville de Sainte-Cunégonde, le 28 septembre 1905, et ouverte au public en janvier 1906.

Elle est administrée par un bibliothécaire sous la direction d'une commission spéciale composée de cinq membres dont est président le curé actuel de la paroisse de Sainte-Cunégonde.

Un crédit de \$1,200 a été voté pour l'achat de livres, lequel crédit a été versé entre les mains du président de la commission d'administration. Jusqu'à cette date une somme de \$764.53 a été dépensée, laissant entre les mains du président une balance de \$435.47.

Ladite bibliothèque contient actuellement 1,200 volumes.

Le bibliothécaire en charge a été engagé pour un an, à dater du 1er novembre 1905 avec traitement annuel de \$275.00.

La bibliothèque est ouverte tous les soirs, de 8 hrs. à 10 hrs., excepté le dimanche où elle est ouverte de 3 hrs. à 5 hrs.

La sous-commission recommande que la bibliothèque publique et gratuite de Sainte-Cunégonde soit placée sous la direction exclusive de la Commission de la Bibliothèque Civique de Montréal et qu'un rapport soit fait pour porter à la connaissance du Conseil les faits ci-haut mentionnés.

E.-G. DAGENAI, *président.*

J. ROY,

ROMÉO HOULÉ.

* * *

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, ce rapport est adopté, et il est

Résolu: Que le président de la commission de la bibliothèque de Sainte-Cunégonde, M. l'abbé Ecrement, soit respectueusement prié de déposer au bureau du contrôleur de la Ville la balance de l'argent voté par le conseil de Sainte-Cunégonde pour la bibliothèque municipale de ladite ville (maintenant quartier Sainte-Cunégonde), soit \$435.47, et que cette somme soit ajoutée au crédit de la Commission de la Bibliothèque Civique; et que la Commission fasse rapport en conséquence au Conseil.

—La liste suivante de livres est soumise:

- I Etude industrielle des alliages métalliques—Léon Guillet (cartonné.)
- II Les alliages métalliques—Léon Guillet (cartonné.)

CIVIC LIBRARY COMMITTEE

Report of Meeting held the 1st of May.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Proulx, Lavallée, Houlé, Roy and Giroux.

—The sub-committee appointed at the meeting held the 15th of March to confer with the special committee of Ste. Cunégonde library, in order consider the means to be taken to bring said institution under the control of the Civic Library of Montreal, made the following report:

* * *

The public and free library of Ste. Cunégonde was established by the Council of Ste. Cunégonde on September the 28th 1905, and opened to the public in January 1906.

It was managed by a librarian under the direction of a special committee composed of five members and under the chairmanship of the present curate of the parish of Ste. Cunégonde.

An appropriation of \$1,200 was voted for the purchase of books, said appropriation was paid over to the chairman of the administration committee. Up to this date, a sum of \$764.53 has been spent, leaving with the chairman a balance of \$435.47.

The said library contains now 1,200 volumes.

The librarian has been appointed for one year, from the 1st November 1905, with an annual salary of \$275.00.

The library is opened every night, from 8 o'clock till 10 o'clock, except on Sunday, when it is opened from 3 o'clock to 5 o'clock.

The sub-committee recommended that the public and free library of Ste. Cunégonde be placed under the exclusive direction of the Civic Library of Montreal, and that a report be made in order that Council may be made aware of the above facts.

E.-G. DAGENAI, *chairman.*

J. ROY,

ROMÉO HOULÉ.

* * *

On motion of Ald. Lavallée, the above report was adopted, and it was

Resolved: That Revd. Father Ecrement, chairman of St. Cunégonde library committee, be respectfully requested to deposit at the City Comptroller's office the balance of the money voted by the council of Ste. Cunégonde for the municipal library of said city (now Ste. Cunégonde ward), to wit \$435.47, and that said sum be added to the appropriation of the Civic Library Committee; and that a report be made accordingly to Council by the Committee.

—The following list of books was submitted:

- I Etude industrielle des alliages métalliques—Léon Guillet (boards.)
- II Les alliages métalliques—Léon Guillet (boards.)